

Mxhyhv/56 gh Hqhur 5347

QDFIRQDO IQWHUQDFIRQDO HFRQRPEO GHSRUWHV FXOWXUD VRFIHG DG FIRQFID FRP XQIFDGRV VHUYIFIRV

P DGUIE ► F P DUD GH P DGUIE FHX IHPD [twitter](#) Chsp dguib

Buscar...

Urgente **El TSJM abre juicio contra el juez Silva por presunta prevaricación en el 'caso Blesa'**

Fisioterapeutas catalanes y madrileños se unen para lanzar la campaña '12 meses, 12 consejos de salud'

Directorio

Metro
 Comunidad Madrid
 Cataluña
 José Santos

Relacionadas

20/01 a las 17:12
 UPyD apoya el traslado del accidente del Metro de Valencia al Parlamento Europeo

19/09 a las 04:18
 Santos sobre la nueva demanda de Nicaragua ante la CJJ: "Es inamistosa, improcedente e infundada"

17/09 a las 16:36



La Generalitat se persona contra los ultraderechistas que atacaron el Blanquerna en Madrid



MADRID, 23 Ene. (EUROPA PRESS) -

El Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid (CPFPM) y el Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña se han unido este año para desarrollar, de manera conjunta, la campaña '12 meses, 12 consejos de salud'.

Su objetivo es prevenir las lesiones o problemas de salud que sufre la población como consecuencia de determinados malos hábitos cotidianos, y mostrar los beneficios que la Fisioterapia puede aportar en materia de prevención, según indica la organización colegial madrileña.

Se trata de una iniciativa que surgió del Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid el pasado 2013, año en el que ya se difundieron entre la población, mes a mes, 12 consejos de salud, y a la que el Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña ha querido sumarse este año para divulgar los contenidos en su Comunidad.

Esta campaña pretende concienciar a los ciudadanos sobre los riesgos que sufren cuando realizan sus actividades de la vida diaria adoptando malas posturas, y las precauciones que hay que tener en cuenta para evitar sufrir lesiones o problemas músculo-esqueléticos.

Para ello, al igual que durante la campaña 2013, los colegios profesionales han desarrollado 12 vídeo-consejos con recomendaciones de salud, que se irán retransmitiendo mensualmente, y de manera simultánea en la Comunidad de Madrid y Cataluña, en distintos soportes como el Canal TV de los centros comerciales, el canal Metro, en cines y a

Últimas noticias

14:13 IU Andalucía pide respeto al consejero de Economía y le dice que ha contribuido a "limpiar" su consejería



en portada



chance FAMOSOS Y MODA

través de las redes sociales.

El secretario general del colegio madrileño, José Santos, ha detallado que se trata de una iniciativa para la prevención de la salud "íntegramente financiada" por ambas entidades, ya que uno de sus objetivos es "prestar un servicio público al ciudadano y una de las funciones fundamentales del fisioterapeuta es la prevención, no solo la curación".

Así, explica que "tras la primera edición, que tuvo un índice de audiencia del 21 por ciento y un 7,76 sobre 10 de satisfacción por parte de los colegiados, surgió la posibilidad de colaborar con los compañeros de Cataluña", una opción que valora "muy positivamente", ya que entre ambas instituciones representan "al 40 por ciento de los profesionales de la Fisioterapia en España".

"Así, gracias al trabajo conjunto, nuestros mensajes llegarán a un mayor número de personas, porque aunque dependiendo de la comunidad en la que estemos, vivimos realidades socio-sanitarias distintas, la labor del fisioterapeuta y los beneficios que podemos ofrecer sí son los mismos", añade.

PRIMER VÍDEO-CONSEJO

Así, ambas instituciones colegiales han lanzado la campaña este mes de enero, a través de un primer vídeo-consejo para informar a la población de los beneficios que aporta la fisioterapia a las personas mayores y dependientes.

A través del corto de animación <http://ow.ly/sQ146>, los fisioterapeutas explican cómo su disciplina mantiene, recupera, o incrementa la salud de estas personas, mejorando su calidad de vida. Además, informan de que la Fisioterapia previene y trata los problemas derivados de la falta de movilidad, conservando y promoviendo la funcionalidad de las personas dependientes para que puedan valerse por sí mismas.

También ilustran cómo un profesional puede enseñarles a seguir con las actividades del día a día, a moverse en la cama, levantarse, andar, asearse, comer y comunicarse, así como a mantener los músculos y articulaciones para que puedan seguir el ritmo del día a día de la mejor manera posible; y a respirar y relajarse para que puedan descansar durante la noche evitando fatigas innecesarias durante el día.

Además, el vídeo-consejo también recuerda que estos profesionales pueden enseñar a cuidadores y familiares a cuidar a las personas mayores y dependientes, a moverse y seguir activas, al tiempo que les enseña a tener una buena higiene postural.



deportes



Más Leídas

Más Noticias

1. **Miley Cyrus: Desnuda, se desliga de su erótica imagen con una dentadura horrorosa**
2. **El paro baja en 69.000 personas en 2013 tras seis años de incrementos**
3. **Coca-Cola despedirá a 750 trabajadores y cerrará cuatro plantas en España**
4. **Tarantino abandona The Hateful Eight tras la filtración del guión**
5. **Una mujer custodiada por la Guardia Civil mata a su bebé en el hospital**
6. **Dakota Johnson enamorada de Alessandro Proto, el verdadero Christian Grey**
7. **'50 sombras de Grey': Más fotografías y nuevo vídeo del rodaje**
8. **Texas ejecuta al ciudadano mexicano Edgar Tamayo**
9. **El español víctima de una emboscada en Pakistán es Javier Colorado y estaba dando la vuelta al mundo**
10. **Messi y Tello levantan al Barça**

Seguir a @epmadrid

15.4K seguidores